
 
AJUNJI Nacional informa 

Estimados Directorios Regionales, Socias y Socios, 

Junto con saludar cordialmente, informamos a ustedes que en el día de hoy (21.03.2023) dimos 

continuidad a la reunión bipartita, agendada con fecha 17.03.2023, donde abordamos las siguientes 

temáticas: 

- Calendarización anual: en este punto solicitamos a la Vicepresidenta Ejecutiva elaborar un 

calendario en conjunto con esta organización, para abordar el procedimiento en cada región del 

país en las efemérides más importantes, como por ejemplo: día de los estamentos, día de todos, 

aniversario AJUNJI, entre otros. 

- Dotación de personal, solicitamos a la máxima autoridad de la Institución velar por el 

cumplimiento de la normativa para que no se generen déficits de personal en los Jardines Infantiles, 

apelando a los acuerdos históricos de las luchas sobre la dotación estándar de JUNJI. Además 

solicitamos realizar los esfuerzos en conjunto con DIPRES para recuperar los cargos perdidos 

durante la pandemia. En conjunto con la Institución realizaremos un estudio para reinstalar y 

argumentar en DIPRES la necesidad imperiosa de contratar más auxiliares de servicio en los Jardines 

Infantiles 

- Reglamento prácticas profesionales, solicitamos instalar a la brevedad la mesa de construcción 

del reglamento que permitirá que las funcionarias/os de los Jardines Infantiles puedan realizar sus 

prácticas profesionales dentro de la Institución. Recordemos que este fue un logro de esta 

Organización en la negociación de la Ley Miscelánea de Educación, art. N°9. 

- Sumarios Administrativos. Solicitamos poner celeridad en los procesos de sumarios 

administrativos, ya que la demora en estos provoca angustia, desmotivación y desgaste emocional 

en los equipos educativos y las/os funcionarias/os notificadas/os. También solicitamos el poder 

crear un reglamento que oriente y defina estos procedimientos en relación a: proporcionalidad de 

las sanciones, tiempos de ejecución, procesos de descargos y apelaciones, entre otros. 

- También se abordaron otras temáticas que estaremos informando en el transcurso de los próximos 

días. 

 

 

 


